
 
 
 
 
 

Procès-verbal  

 

Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 
du mercredi, 11 septembre 2019, à 18h30 

 
 
 # 

 
Sujet 

 

1. 1 Parole au public Il n’y a personne du public. 

2. 2 Vérification du quorum Il est 18h30. Il y a quorum. 

3. 3 
Élections des rôles de présidence et 
secrétaire 

Mme Johanne Lemay propose que Mme Chantal 
St-Cyr poursuive son rôle à la présidence. M. 
Pierre-François Pouliot seconde. 

Présidence : Mme St-Cyr  

Secrétaire : Mme Leduc 

 

Comité de parents : 

Mesdames Labonté et Lacasse (substitut) se 
proposent. 

4. 4 
Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 

La direction fait la lecture de l’ordre du jour. 

Proposé par Marie Line Lafleur. 

Secondé par Johanne Lemay. 

5. 5 
Adoption du procès-verbal de la 
séance du 12 juin 2019 

 

Point 14 : Monsieur Bédard devrait être lu au lieu 
de madame Bédard. 

 

Proposé par Mme Mélanie Hart 

Secondé par Mme Luce Tremblay 

6. 6 
Calendrier des séances du conseil 
2019-2020 

Il y aura huit rencontres de CÉ le mercredi à 
18h30.  

7. 7 

Fonctions des membres du CÉ, 
formulaire de dénonciation et  
invitation et inscription à la 
formation en octobre 

Si absence lors d’un CÉ : aviser la direction ou la 
présidente. 

 

Le formulaire de dénonciation est complété par 
l’ensemble des membres du CÉ et récupéré par la 
direction. 

 

Une formation pour les membres des conseils 
d’établissement sera offerte le 15 octobre 
prochain, à 18h30, si certains sont intéressés d’y 
assister. 

8. 8 
Règles de régie interne et attentes 
des membres du CÉ 

Les règles sont consultées par l’ensemble des 
membres du CÉ. Mme Lafleur met l’accent sur 
certains points spécifiques. 



 

9. 9
  

Utilisation du budget de 
fonctionnement du CÉ/ Demande 
de remboursement (frais de 
gardiennage) 

Un budget de fonctionnement de 240$ est alloué 
au CÉ. Un repas en juin est proposé par Mme 
Lafleur. 

 

Proposé par Mme Labonté 

Secondé par Mme Hart 

10. 1
0 
Consultations annuelles CÉ 

Mme Lafleur survole avec les membres la 
planification annuelle des rencontres du CÉ. 

 

Mme Lafleur ajoute qu’il n’y aura pas (ou peu) de 
location du gymnase cette année, étant donné les 
locaux présents au nouveau centre 
communautaire de Cantley.  

11. 1
1 
Campagne de financement Humeur 

Ce sera exclusivement une vente de chocolat 
Humeur cette année. Une représentante visitera 
les classes la semaine prochaine pour sensibiliser 
les élèves. 

 

35$ par élèves sont attribués cette année pour des 
sorties culturelles. Une réflexion devra donc être 
faite en février prochain quant à l’intérêt de 
poursuivre la campagne de financement ou non. 

 

Mme Lafleur précise qu’il y a présentement 
41 000$ dans le fond à destinations spéciales.  

Elle fait part des idées et demandes du personnel : 
lignage sur la cour, achat de guitares (pour 
droitiers et gauchers), d’instruments de 
percussion, de matelas pour les classes de 
maternelle, de matériel sportif pour le comptoir de 
prêts des récréations, pour défrayer les coûts de la 
journée hivernale de glissade à l’Ange-Gardien, 
des achats pour la nouvelle classe du 1er cycle, 
des pupitres et chaises à renouveler, etc. Mme 
Lafleur demande l’opinion des membres.  

 

Les enseignantes mentionnent aux membres leur 
appréciation par rapport aux 500$ remis l’an 
dernier par l’OPP. S’il reste de l’argent en fin 
d’année, cela pourrait se reproduire. 

 

12. 1
2 
Traiteurs (L’Indocile et Subway) 

Les services du traiteur L’Indocile ont déjà débuté 
le lundi, mardi et jeudi. 

 

Les diners Subway débuteront le 25 septembre 
prochain. Une dame sera rémunérée. 

13. 1
3 
Activités et sorties 2019-2020 
(crosscountry 4 octobre) 

Propositions d’activités : 

Crosscountry : 4 octobre (journée pédagogique) 
Les parents doivent payer l’inscription et l’achat du 



gilet (au besoin). 

 

Verger Croque Pommes : pour les classes de 
maternelle, le 19 septembre. Coûts défrayés par la 
campagne Humeur (environ 16 $ par enfant). 

 

Camp Sajo : pour les classes du 1er cycle, le 19 
juin prochain. Environ 22$ par enfant. 

 

Proposé par M. Pouliot 

Secondé par Mme Lacasse 

14. 1
4 
Service de garde  

Mme Tanguay dit bien s’adapter à son nouveau 
milieu et que tout va pour le mieux. Lors de la 
première journée pédagogique, il y aura un atelier 
de cerf-volant à l’école. Elle présente également 
les activités prévues lors des autres journées 
pédagogiques aux membres. Il y aura des sorties 
cette année et des invités spéciaux à l’école. 

 

Mme Lafleur aborde les nouveautés sur le plan de 
la tarification du service de garde. 

15. 1
5 
Mot de la présidente 

Mme St-Cyr se dit très heureuse d’être élue 
encore présidente cette année. Elle remercie les 
membres d’avoir autant l’intérêt des élèves à 
cœur. Il y a un beau travail d’équipe à l’école. 

16. 1
6 
Mot de la direction 

Mme Lafleur dit que la rentrée s’est bien déroulée 
à l’école. Elle présente le nouveau personnel en 
tant que titulaires, membres du service de garde, 
en musique et comme T.E.S.  

 

Quelques bénévoles seront nécessaires lors de la 
journée de la photo le 9 octobre prochain. 

17. 1
8
  
Mot de la représentante de l’OPP  

Mme Lacroix se dit heureuse de pouvoir faire 
partie du CÉ et de l’OPP. Il y a un beau travail 
d’équipe à l’école et de belles activités sont à 
venir.  

 

Les activités parascolaires vont débuter bientôt, 
tout comme une activité de volley-ball le samedi, 
avec M. Jean-Pierre, une nouveauté cette année.  

 

Il y aura possiblement encore une vente de 
pâtisserie lors de la soirée de rencontres de 
parents en novembre. 

18. 1
9 
Mot de la technicienne du service 
de garde 

Mme Tanguay remercie l’accueil du personnel de 
l’école. Elle dit se sentir déjà comme chez elle. 

19.  
Mot du commissaire 

 

M. Bédard remercie les membres pour l’accueil. Il 
ajoute que l’école appartient à la population, alors 
il félicite et remercie les parents qui ont été élus et 



le personnel de s’impliquer dans le CÉ. 

  

Il ajoute qu’il a participé à l’évaluation de la 
directrice générale madame Manon Dufour et le 
conseil des commissaires s’est dit satisfait de son 
travail. 

 

Demandes proposées 

1 école supplémentaire dans l’est 

1 agrandissement de Compétences Outaouais  

 

Il ajoute que la CSD donne son appui à la presse 
écrite. 

  

20. 2
0 
Mot du personnel enseignant 

Mme Tremblay mentionne que les enfants de la 
maternelle ont été accueillis à temps plein depuis 
mardi, à la suite de la rentrée progressive. Tout le 
monde est donc en adaptation, mais tout va bien. 

 

Mme Lemay mentionne que les enfants de 1ère 
année sont également en adaptation et que c’est 
de bon augure. 

 

Mme Bouchard, enseignante de 2e année, dit que 
les élèves progressent bien et reconnait le travail 
colossal des enseignantes de la maternelle et de 
la 1ère année qui les préparent très bien. 

 

Mme Leduc mentionne que la rentrée s’est très 
bien déroulée avec les deux classes à pleine 
capacité de 6e année. Les nouveaux élèves ont 
été bien accueillis. Le taux de participation à la 
rencontre de parents était très élevé, ce qui fut fort 
apprécié. 

21. 2
1 
Mot du personnel de soutien 

Mme Hart en est à concocter son horaire pour les 
suivis d’élèves avec des besoins particuliers. 
Quelques projets de peinture seront encore en 
branle cette année avec certains d’élèves.  

 

Elle fait également mention de la nouvelle gestion 
des retards.  

22. 2
2 
Mot du représentant du comité de 
parents 

Mesdames Labonté et Lacasse prennent la relève 
cette année. 

23. 2
3 
Coup de coeur 

Mme Lemay remet un coup de cœur au concierge 
pour son superbe ménage au cours de l’été. Elle 
précise qu’un cadeau lui a également été remis 
par le personnel. 

 

Mme Hart remet un coup de cœur à Mme Lemay 



pour son initiative de remercier le concierge. 

24. 2
4 
Points divers  

25. 2
5 
Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h55. 

Proposé par Mme Lemay 

Secondé par Mme Hart 

 

Secrétaire : Martine Leduc 


